

A partir del próximo mes en Badalona

# DELEGADOS DE LA «ASSEMBLEA» EN LOS PLENOS

El organismo unitario protesta por unas detenciones relacionadas con la «Marxa de la Llibertat»

La tercera sesión permanente de la «Asamblea Democrática de Badalona» ha hecho público un comunicado protestando por la detención de tres jóvenes badaloneses al ser sorprendidos colgando propaganda de la «Marxa de la Llibertat»; igualmente en el documento la «Asamblea» reafirma su adhesión a la «Marxa». En otro apartado del documento se anuncia la decisión de enviar delegados a todos los plenos municipales por considerar que las decisiones que allí se toman «no son debatidas en estas reuniones, sino en los "plenillos" realizados sin la más mínima participación del pueblo». Igualmente la «Asamblea» badalonesa afirma asumir totalmente el «Manifeste de la ruptura», elaborado y aprobado por la «Asamblea de Catalunya».

voluntad de actuar como árbitro en el debate.

### COMUNICADO DEL PSUC

El Comité local de Badalona del PSUC hizo público un comunicado en el que en tres puntos, se realiza una valoración positiva del mitin realizado en la pasada semana en Can Ruti, se saluda la creciente popularidad de la «Asamblea Democrática de Badalona», como órgano unitario que debe «movilizar a todos los ciudadanos bajo los objetivos generales de la ruptura democrática y la autodeterminación para Catalunya». Adhiriéndose por último al mitin socialista realizado el pasado día 22.

### CINCO PRESUNTOS MIEMBROS DEL FAC, EN LIBERTAD

El lunes por la noche fueron puestos en libertad bajo fian-

za los cinco presuntos miembros del FAC terrassense que aún quedaban en prisión desde septiembre del pasado año. El valor de las fianzas es de 280.000 pesetas para los cinco y éstas van desde 10.000 hasta 100.000 pesetas. Con la salida han sido ya liberados la totalidad de los detenidos en la espectacular acción policial llevada a cabo hace 9 meses, no obstante están pendientes del correspondiente juicio. En el momento de ser liberados de la cárcel Modelo de Barcelona, fueron recibidos por más de un centenar de terrassenses.

### VIC: PRESENTACION DE LA CNT

En el salón de actos de la Casa Sindical tuvo lugar el acto de presentación en Vic, de la Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.) con la sala medianamente llena de trabajadores.

A la presentación acudieron, invitados por miembros de la «UTT» del Metal de la comarca de Osona, miembros del mismo ramo del Baix Llobregat, así como el presidente de la «UTT» del Metal de Viladecans.

En el transcurso del acto se trataron diversos temas del programa de la C.N.T. Ruptura con el actual sindicato, federalismo autogestión y otros.

### HON

GAVA. Raimon Obiols (PSC-Congrés): «Democracia, avui». A las 9 de la noche en la Delegación de las Naciones Unidas.

## IGUALADA

# POR FIN, INCINERADOR DE BASURAS

Pondrá término a los humos contaminantes procedentes del actual crematorio

El alcalde y demás miembros de nuestro Consistorio, siguiendo con la tónica aperturista y dialogante con la que parece quieren marcar sus últimas actuaciones, invitaron recientemente a los representantes del «cuarto poder» local y correspondientes de prensa barceloneses a efectuar una detallada visita a dos obras e infraestructura y servicios de vital importancia para Igualada en particular y la comarca del Anoia en general. Nos referimos concretamente a las obras de ultimación del nuevo mercado cubierto y del incinerador de basuras.

Vayamos por partes. El nuevo mercado cubierto, cuyo cambio de ubicación tantas polémicas levantó en su momento, ha sido financiado por una empresa privada especializada en este tipo de construcciones. La empresa que carga con todos los gastos de construcción, arrenda los distintos establecimientos a vendedores y comerciantes, pasando el mercado, en el plazo de treinta años, a la propiedad municipal. Las principales características técnicas de que está dotado este nuevo servicio, se resumirían como sigue: consta de tres plantas dedicadas respectivamente a alimentación, comercio ambulante y aparcamiento para ciento cincuenta coches. Está dotado además de dos sensores de ocho plazas, un montacargas de 1.000kg., seis cámaras frigoríficas, y un servicio de administración y control de la calidad y precio de los alimentos. Se espera que esta importante realización pueda entrar en funciona-

miento antes del próximo mes de septiembre. **EL INCINERADOR**

La visita concluyó con la inspección de las obras del nuevo incinerador de basuras. Esta obra, que pondrá fin a los humos y malos olores que desprende el actual crematorio, beneficiará particularmente a los vecinos del barrio de San Mauro que en múltiples y repetidas quejas a la alcaldía ya había expresado su preocupación por este hecho. El nuevo incinerador, que consta de dos hornos autocombustionados y una depuradora de humos, será financiado y utilizado en régimen mancomunado por nuestra ciudad y los municipios de Capellades, Vilanova del Camí, la Pobla de Claramunt, Odena, Montbui y Carme. El presupuesto total de la obra es de 16 millones de pesetas, esperándose que pueda entrar en funcionamiento para el próximo mes de agosto.

Esta última realización se interpreta como un importante paso adelante hacia la necesaria mancomunidad de servicios de Igualada con sus pueblos colindantes. Mancomunidad que paliaría las notables deficiencias presupuestarias de estos municipios, dotándolos de los recursos necesarios para satisfacer la carencia de servicios de todo orden que tienen planteados. Ya que, no lo olvidemos, muchos de estos pueblos se han convertido, de hecho, en barrios-dormitorio de muchas de las gentes que trabajan en las fábricas igualadinas.

**RAFAEL JORBA**

## TERRASSA

En torno a los despedidos de Talleres Amat Roumens

# PIDEN INFORMACION PUBLICA

En torno a los despedidos producidos en los «Talleres protegidos Amat Roumens» de Terrassa y a la problemática que los envuelven — publicado en MUNDO DIARIO el pasado 13 de mayo —, y tras el escrito de réplica publicado ayer, les ha sido remitido un escrito, firmado por Maestros de Terrassa de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Normal, Maestros y enlaces de la Agrupación de Enseñanza del Sindicato Mixto y el Departamento de Educación de Amigos de la O.N.U., en el que insisten en las circunstancias en que se produjeron estos despedidos.

problemática de fondo.

El escrito resume la situación de la forma siguiente: «La impunidad legal con se puede despedir a cinco enseñantes por unas divergencias de línea pedagógica ante unos problemas todavía no aclarados; la falta de mecanismos que permitan una discusión democrática y una planificación científica y democrática de la educación; el carácter particular de un servicio público, como la atención de los deficientes mentales, que posibilitan una dirección por vía autoritaria y no pedagógica o científica; y los graves déficits económicos, por falta de inversión estatal, que refuerzan en estos centros semi-beneficios las opciones autoritarias y oscurantistas».

conllevar «un proceso abierto de clarificación y se de pública información ciudadana, y se arbitren — tanto en el terreno pedagógico como en el económico — canales de participación para los educadores, padres, educandos y el conjunto de instituciones sociales de la ciudad»

**J. M. S.**

## LABORAL

Prat de Llobregat

# PARADOS: SITUACION PRECARIA

Según informa Font-Gasa, se ha celebrado en El Prat la primera asamblea de obreros parados de la localidad. A esta reunión han asistido alrededor de unas doscientas cincuenta personas. La asamblea había sido convocada por la comisión gestora de parados que desde hace algún tiempo venía presionando a la CNS para que autorizase el acto.

El orden del día a discutir constaba de tres puntos. El primero referente a la problemática de los parados. El segundo, era la elaboración de una plataforma reivindicativa. Y el tercero, la elección de una comisión que gestione a diversos niveles las reivindicaciones de los que

se encuentran en tal situación.

Tras discutir los asistentes la precaria situación de los que se hallan sumidos en el problema del paro, se pasó a la elaboración de una plataforma reivindicativa propia de los parados de El Prat, si bien inserta en las reivindicaciones generales de todos los parados del país. Esta plataforma, extensiva por lo demás, podría resumirse fundamentalmente en los siguientes puntos: Poner en marcha un plan de obras públicas, tal

como construcción de equipamientos, reconstrucción del barrio de Sant Cosme, etcétera, donde se diese trabajo a los parados de la localidad. Reconversión de las industrias en crisis. Guardar las plazas de vigilantes, que hoy ocupan en muchos casos gente que ya cobra retro, a los parados que superando los 45 años tienen dificultad en encontrar trabajo. Solicitar al Ayuntamiento un préstamo para la creación de un economato regido y en beneficio de los parados.

Aplicación de una Ley del año 1940 que exime a los parados del pago de agua, luz y vivienda. Solicitar en el Sindicato una sala para reunirse y construir una oficina de

desempleo que canalice las peticiones de personal por parte de las empresas, dando prioridad a aquellos parados más necesitados en estos momentos. Intentar que se abandone la práctica de las horas extras para que así se aumente el personal de las empresas y que se prorrogue el seguro de desempleo de aquellos que no encuentren trabajo. La plataforma fue aprobada por todos los asistentes.

Ahora la comisión se reunirá con el alcalde y con las autoridades sindicales para exponerles su problema; además asistirá a la asamblea de parados de Barcelona. Una vez realizadas estas primeras gestiones se celebrará, el pró-

ximo dos de julio, otra asamblea. Se espera que a ésta asistan más parados, ya que en El Prat y según fuentes sindicales rondan los dos mil.

Con este acto se inicia un movimiento que en esta localidad llevaba un notorio retraso con respecto a otros pueblos de la comarca.

### GRANOLLERS

Desde el pasado mes de marzo se vienen celebrando asambleas de trabajadores de industrias químicas en el Sindicato Comarcal de Granollers. En ellas se ha elaborado una «plataforma de todas las agrupaciones de industrias químicas. También se han elegido delegados por empresas, aunque todavía falta elegirlos en algunas fábricas. Hoy se celebrará una nueva asamblea para aprobar la plataforma definitiva y elegir la comisión deliberadora, según nos informa Montse Badia.

### PROBLEMATICA DE FONDO

Los motivos del despido son, según consta en la carta recibida sin que hubiera mediado anteriormente amonestación ni expediente alguno, «el poner en práctica criterios opuestos a los de la dirección a la hora de enfocar la labor pedagógica (oposición que sólo es una denuncia a la falta de formación especializada del personal responsable del Centro, sin normas ni línea pedagógica, a la vez que intentan valorar al deficiente mental y ver la finalidad que deben cumplir los talleres)», «a falta de análisis más a fondo sobre esta situación favorecido por la conciliación previa al juicio en Magistratura (por lo que la empresa declara improcedentes los despedidos y da unas indemnizaciones para llevarlos a la práctica), limita los elementos de juicio, pero no excusa un análisis sobre la